

青笹町では、7月10日(日)町内一斉河川清掃を実施いたします。皆様のご協力をお願い致します。

### 夏季防犯パトロール実施 (青笹町内4ヶ所予定)

7月26日(火)、8月9日(火)

いずれも午後6時30分から行います。



**青笹地区センター環境整備** 6月19日(日)青笹町老人クラブ連合会、青笹町地域づくり連絡協議会とともに約26名が参加し、青笹地区センターの環境整備を行いました。

朝早くから作業いただきありがとうございました。



### 【 前号に引き続き…青笹町体育協会からのお知らせ 】

7月31日(日)遠野東中学校校庭にて、「みんなでレッツソフトボール大会」の開催が決定いたしました。柔らかいボールを使用しますので、子供から大人まで、男女関係なく楽しく行える競技です。皆様の参加をお待ちしております。\*時間 午前8時30分集合 午前9時開始

また、7月17日(日)、午前8時30分から遠野東中学校校庭にて市民野球大会の練習を行います。(予定)市民野球大会の参加者も募集しておりますので参加希望者は、直接練習場へお越しください。

### 「笹エールコーナー！」地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まってのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。

地区センターに来られなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン(交流の場)」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます!

【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】



～ 安らぎと安心が一番～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!

青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を応援します!!

# 7月行事予定表

【わ】…わいわい館の事業

日	月	火	水	木	金	土
					7/1	2
					【わ】カラオケ 【わ】かだるべ喫茶 婦人3団体定例会	
3	4	5	6	7	8	9
	地教協委員会	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操) 民児協定例会	燃えないごみ 粗大ごみ 町老連定例会	ICT(地区セ) 文書配布	【わ】カラオケ 【わ】かだるべ喫茶 もりもり健幸講座	
10	11	12	13	14	15	16
町内一斉河川清掃 参議院選挙	もりもり健康塾 (体ほぐし体操)	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操) 社協理事会	資源ごみ 紙類・プラ容器 包装	ICT(地区セ) 子育て村夏まつり	【わ】カラオケ 【わ】かだるべ喫茶	【わ】わいわい食堂
17	18	19	20	21	22	23
とおの家族の日 (毎月第3日曜)	海の日	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操)	資源ごみ 缶・パットボトル	ICT(地区セ) 地連協理事会 文書配布 【わ】居酒屋赤ちょう ちんかだるべ	【わ】カラオケ 【わ】かだるべ喫茶	
24/31	25	26	27	28	29	30
	もりもり健康塾 (体ほぐし体操)	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操)	資源ごみ びん・プラ容器 包装	ICT(地区セ)	【わ】カラオケ 【わ】かだるべ喫茶	

※カレンダーに記載されている行事等は、7月7日時点の予定で、今後変更になる場合もあります

## 青小だより ～修学旅行～



6月16日(木)、17日(金)の2日間は、6年生にとって待ちに待った修学旅行でした。今年も岩手のよいところをたくさん見学する修学旅行となりました。「感謝の気持ちを伝え、協力して思い出に残る修学旅行にしよう」をめあてに皆で協力して準備を進め、いよいよ当日を迎えました。

1日目、朝7時に集合。出発式を終え、家族や先生達に見送られながらバスは出発し、一路平泉に向かいました。平泉では「中尊寺・金色堂」を見学。皆とても熱心にメモを取っていました。花巻で「宮沢賢治記念館」を見学し、金婚亭で昼食をとった後は、盛岡に向かいました。盛岡に向かうバスの中は、レクで大変盛り上がりしました。

盛岡の見学を終えた後は、今年も八幡平市の「新安比温泉 清流閣」に泊まりました。ホテルでは、豪華な夕食、買い物などを楽しみました。

次の朝、しっかりと朝食を取り、準備を整え、元気よく2日目をスタートしました。バスは北に向かい、まず久慈の「もぐらんぴあ」を見学しました。その後、久慈駅から普代駅まで「三陸鉄道」に乗り、その後、「龍泉洞」へ。宮古市田老では、震災遺構「たろう観光ホテル」の後、津波後に残った防波堤に立ち、町並みを実際に見たり、ホテルから見た記録映像で津波の威力の大きさを知ったりと、命の尊さを深く学ぶことができました。

行動がとても素早く整然としており、関係のみなさんに褒めていただいただけでなく、お土産を買う場所も増やすことができました。

6年担任は「打ち上げ花火で終わらせずに、修学旅行で学んだことを次に生かそう。」と話しています。きっと6年生は修学旅行で得たことをこれからに生かしてくれることでしょう。